
Frau Bühse fragt an, ob es richtig ist, dass auf dem Schulhof der Hans-Böckler-Schule 1 m tiefe 
Ausbaggerungen stattgefunden haben und ob diese für die Neugestaltung des Schulhofes 
notwendig waren. 
 
Die Verwaltung berichtet, dass lediglich ein Streifen von 0,80 m Tiefe entlang des Schulgebäudes 
ausgehoben wurde. 


